

## ☆ 楽しい七夕会の笹竹取りに行きました！

## ☆ 葉栗小学校あすなろ学級

7月2日(火)午前10時30分に金嶺寺(大毛)に着いた葉栗小学校あすなろ学級の子どもたちは、元気な挨拶をして緑が繁る庭に入りました。

梅雨空の日でしたが庭に入るとさわやかな風を感じ、思わず「涼しい」と声が上がりました。庭には杉苔が生え、石畳の道を通り明治27年に建てられたという母屋に入り、石井康州住職からふすまを外すと大きな広間になること、庭に亀石や座禅石があることや手洗い水の下に水琴窟があることを聞き、日本家屋の趣に感心していました。

さっそく、建物の裏にある竹林で笹竹取り作業に取り掛かりました。思い思いの笹竹を見つけて手際よく切っていました。学校に飾るための笹竹もみんなで協力して切ることができ楽しいひと時でした。切り取った笹竹をみんなで担いで持ち帰り、願いを込めて書かれた短冊で素晴らしい七夕飾りができました。



## ☆ 息もぴったり さわやかなダンスサークル ☆ Hip Hop チェキッ！

曲が変わると全く違う踊りになります。それでも全員、息もぴったり。表情豊かに笑顔が素晴らしいダンスサークルです。

訪れた日は北名古屋市勤労文化会館で行われる合同発表会に向けて、猛練習をしているのがダンスサークル『Hip Hop チェキッ！』です。軽快なテンポの曲が流れ、踊りながら隊形が変わり、いろんな振り付けの踊りを元気よく楽しく踊っています。よくもまあ身体が自然に動くものだと感心させられます。同サークルは、一宮七夕まつりでも活躍しています。

運動する機会を作り、ダンスの技術向上を目指すことにより心身ともに健康になります。

毎月第1～第4木曜日の午後6時30分から小学生を対象、毎月第1～第4金曜日午後7時30分から中学生以上を対象としたダンス教室が葉栗公民館中会議室で行われています。

興味のある方は、ぜひ一度、見学に来てください。男女を問わず新規加入大歓迎です。

※連絡先 ☎090-7612-3724 北村 ☎090-7026-9009 前田

